
Protokoll der Mitgliederversammlung des Vereins PeP et
al. e.V.

Freitag, 22.09.2021
Beginn: 18:02
Ende: 20:23

Die Mitgliederversammlung für das Geschäftsjahr 2021/2022 fand auf Grund der COVID-19 Pan-
demie wieder über Zoom statt 1. Für Abstimmungen und geheimeWahlen wurden anonymisierte
Umfragen genutzt, auf welche alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Mitgliederversammlung
durch unmittelbar vor den jeweiligen Abstimmungen und Wahlen zugesandte private Links Zugriff
hatten.

Anwesenheitsliste

Es sind 25 Teilnehmerinnen und Teilnehmer via Zoom anwesend:

Till Willershausen, Valentin Mischke, Yanick Kind, Lena Linhoff, Kevin Schmidt, Karl Schiller, Alex
Birnkraut, Antonia Joelle Bock, Arne Poggenpohl, Christian Beckmann, Daniel Weber, Donna Maria
Mattern, Feline Heinzelmann, Stefan Grisard, Joshua Luckey, Jan Herdieckerhoff, Florian Kruse,
HenningMoldenhauer, JanWilleke, KevinHeinicke,MaximilianNöthe, StevenBecker, Marie Schmitz,
Jonas Alexander Minor (Beitritt zur Mitgliederversammlung nach Abstimmung über die Tagesord-
nung), Thomas Honermann.

1Hinweise zum gesetzlichen Hintergrund von Mitgliederversammlungen ohne Anwesenheit am Versammlungsort
sind im „Gesetz zur Abmilderung der Folgen der COVID-19-Pandemie im Zivil-, Insolvenz- und Strafverfahrensrecht“
nachzulesen
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Begrüßung und Tagesordnung

Die Mitgliederversammlung (MV) wird um 18:02 Uhr von Kevin Schmidt im online-Format Zoom
eröffnet. Kevin Schmidt stellt die fristgerechte Einladung fest. Das Protokoll wird von Thomas Ho-
nermann geführt.

Antrag: Kevin Schmidt stellt die Tagesordnung vor:

1. Begrüßung

2. Beschluss der Tagesordnung

3. Berichte

• Finanzen

• Stipendien

• Sommerakademie / Alumniakademie

• Toolbox-Workshop

• Workshops

• PhysiKon

• Stammtische

• Going Abroad

• Zukunftspläne

• Sonstiges

4. Bericht der Kassenprüfer

5. Entlastung des Vorstands

6. Satzungsänderung

7. Wahl des Vorstands und der Kassenprüfer

8. Stipendien

9. Haushalt
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• Absolventenfeier

• Sommerakademie

• Deutschlandstipendien

• Initiativstipendien

• Workshops

• PhysiKon

10. Verschiedenes

Abstimmung: Der Tagesordnung wird von der Mitgliederversammlung einstimmig zuge- Abstim-
mung
über die
Tages-
ordnung

stimmt.

1 Berichte

1.1 Finanzen

Lena Linhoff berichtet über die Finanzen. Die Ausgaben im Zeitaum zwischen dem 01.09.2020 und
der diesjährigen Mitgliederversammlung belaufen sich am Tag der Kassenprüfung am 20.09.2021
auf 11.301,24€. Den Ausgaben entgegen stehen im selben Zeitraum Einnahmen von 9.054,00€,
davon 1.205,00€ durch beitragszahlende Mitglieder. Für das vergangene Geschäftsjahr 2020/2021
belaufen sich die Mehrausgaben demzufolge auf 2.247,24€.
In Bezug auf den aktuellen Kassenbestand von 42.413,82€ weist Lena darauf hin, dass dieser im
Hinblick auf die sich seit wenigen Jahren fortsetzende Tendenz sinkender Kassenbestände noch
zwei bis drei Jahre reichen wird, um alle Vereinsaktivitäten aufrecht zu erhalten. Die größte Einzel-
ausgabe im Geschäftsjahr 2021/2022 waren, wie in den Vorjahren, die Deutschlandstipendien. Die
in diesem Jahr gesunkenen Ausgaben gegenüber den Vorjahren lassen sich insbesondere durch
den Wegfall von Vereinsaktivitäten wie die Absolventenfeier oder die Sommerakademie, welche in
diesem Jahr als hybride Veranstaltung online und in Präsenz stattfand, erklären.
Einen großen Dank richtet der Vorstand von PeP et al. an alle Förderinnen und Förderer, insbeson-
dere an Herrn Tolan, sowie an alle Beitragszahlerinnen und Beitragszahler.

Frage von Henning Moldenhauer: Wie entwickelt sich die Anzahl der Beitragszahlenden?
Antwort von Lena Linhoff : Im vergangenen Geschäftsjahr haben 57 Beitragszahlende Ein-
nahmen von 1.205,00€ generiert.
Anregung von Henning Moldenhauer: Auf den Mitgliederversammlungen sollte die Ent-
wicklung der beitragszahlenden Mitgliedern grafisch veranschaulicht werden.
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1.2 Stipendien

Kevin Schmidt berichtet vom neuen Konzept der durch die Stipendiatinnen und Stipendiaten
organisierten Workshops, betreut durch die Vorstandsposten Stipendien. PeP et al. fördert aktuell
insgesamt vier Studierende mit einem monatlichen Betrag von 150€, weitere 150€ Förderung
monatlich erhalten die Stipendiatinnen und Stipendiaten aus Mitteln des Deutschlandstipendiums.
Unter Mitwirkung von Vanessa Müller und Steven Becker organisierten die Stipendiatinnen und
Stipendiaten im vergangenen Geschäftsjahr einen Kräuterbank-Workshop, für welchen Materialien
angeschafft und ausgegeben wurden, welche in einer gemeinsamen online-Veranstaltung zu einer
Kräuterbank zusammengebaut wurden. Es haben 16 Studierende und Alumni teilgenommen und
das Feedback fiel durchweg positiv aus. Kevin Schmidt dankt allen Helferinnen und Helfern.

1.3 Sommerakademie

Feline Heinzelmann berichtet von der aufgrund der gegenwärtigen Corona-Pandemie in hybri-
der Form durchgeführten Sommerakademie. Es gab neben online-Vorträgen Veranstaltungen in
Präsenzformwie beispielsweise Wanderungen, Geocaching-Touren und Radtouren.

Die Sommerakademie 2022 ist momentan als Präsenzveranstaltung in Österreich geplant.

1.4 Toolbox-Workshop

Christian Beckmann berichtet über den Toolbox-Workshop 2020 im online-Format. Über Discord
und Zoomwurde im Zeitraum vom 12.10.2020 bis zum 23.10.2020 48 Teilnehmerinnen und Teil-
nehmern aus den Berichen Physik, Medizinphysik und Lehramt Physik (vornehmlich des dritten
Fachsemesters) das Arbeiten mit in der Wissenschaft oft genutzten Programmen wie LATEX, Python,
bash, git, etc. vermittelt. Der Discordserver wurde dabei auch weit über den Workshop-Zeitraum
hinaus für Fragen genutzt. Christian Beckmann bedankt sich bei allen Helferinnen und Helfern für
Ihre Unterstützung.

Das Feedback zumWorkshop ist überwiegend positiv, sodass auch 2021 eine Veranstaltung über
Zoom und Discord angeboten wird. Die Entscheidung dazu wurde bereits im Juli 2021 getroffen
und 78 Studierende haben sich bislang angemeldet. Christian Beckmann bedankt sich besonders
bei Joshua Luckey und Sebastian Lütge für die Übernahme der Organisation in diesem Jahr.

1.5 Workshops

Stefan Grisard berichtet vom online durchgeführten Berufsfindungsworkshopmit der Karrierebe-
raterin Annie Nürnberg am 17.04.2021. Die schnelle Vergabe aller zur Verfügung stehender Plätze
und das überwiegend positive Feedback zeigen, dass Workshops zum Thema Berufsfindung sehr
gefragt bei Studierenden der Physik und Medizinphysik sind.
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1.6 PhysiKon 2021

Lena Linhoff berichtet von der PhysiKon 2021 im Zeitraum vom 19.04.2021 bis zum 23.04.2021 im
online-Format. Zehn Unternehmen stellten sich etwa 150 Teilnehmerinnen und Teilnehmern vor.
Das Feedback der Teilnehmerinnen und Teilnehmer, sowie der sich vorstellenden Unternehmen fiel
trotz des online-Formats positiv aus.

Aufgrund des online-Formats wurde in diesem Jahr kein Beitrag von den Ausstellenden erhoben.
Dennoch leisteten fünf der zehn ausstellenden Unternehmen auf freiwilliger Basis einen Beitrag.

Lena Linhoff bedankt sich bei allen Moderatorinnen und Moderatoren der Veranstaltung, sowie bei
allen teilnehmenden Unternehmen für die gute Zusammenarbeit.

1.7 Stammtische

Kevin Schmidt berichtet von vier Stammtischen, von denen drei bis jetzt als online-Veranstaltung
stattgefunden haben. Für den 26.11.2021 ist ein weiterer Stammtisch geplant. Kevin Schmidt be-
dankt sich beim Stammtisch-Team für die Organisation und erfolgreiche Umsetzung der Abende.

1.8 Going Abroad

Kevin Schmidt und Steven Becker stellen kurz das Konzept von PeP Going Abroad vor. Aufgrund von
Problemen im Rahmen der Kommunikation mit Andreas Jung und einer unsicheren Finanzierung
des Projektes soll dieses vorerst nicht weiter angeboten werden. Für eventuelle Fragen bezüglich
des Formats steht Steven Becker auch weiterhin zur Verfügung.

Kevin Schmidt befindet sich im Austausch mit Herrn Kröninger, umMöglichkeiten für Alternativen
zu finden.

AnmerkungvonChristianBeckmann: Seiner Arbeitsgruppe ist es kurzfristig gelungen, einen
Austausch mit einem Klinikum in den USA zu organisieren. Vielleicht wäre ein derartiges
Format auch für PeP et al. denkbar?

1.9 Zukunftspläne

Kevin Schmidt stellt die Idee einer Tischtennis-Liga vor, welche auf der Sommerakademie entstan-
den ist. Einmal pro Monat treten interessierte Tischtennisspielerinnen und Tischtennisspieler an
den Tischtennisplatten auf dem Campus gegeneinander an. Diese Mini-Turniere sollen dazu genutzt
werden, aktive bzw. neue Mitglieder für PeP et al. anzuwerben. Ein Auftaktturnier könnte bereits in
der O-Phase des Wintersemesters 2021/2022 organisiert werden.
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Mit der Absolventenfeier stellt Kevin Schmidt eine weitere PeP-Veranstaltung vor, welche nach
zweijähriger Unterbrechung durch die Corona-Pandemie zum nächstmöglichen Zeitpunkt wieder
starten soll. Bevor die Veranstaltung wieder stattfinden wird, haben sich Kevin Schmidt und Herr
Kröninger darauf verständigt, die Testläufe für Präsenzveranstaltungen an der Technischen Uni-
versität Dortmund abzuwarten. Im Hinblick auf einen Termin im März wäre eine Veranstaltung für
lediglich 100 Teilnehmerinnen und Teilnehmer nicht durchführbar.

Kevin Schmidt stellt Ideen zur Internationalisierung und Netzwerkbildung vor. Angelehnt ist dies
an die zunehmend internationalere Ausrichtung der Physik. Kevin Schmidt berichtet vom Konzept
der zukünftig vertretenen Physik-Gastlehrstühle an der TU Dortmund. In Gesprächen mit Herrn
Kröninger kam dazu die Frage auf, ob PeP et al. die Rolle einer Anlaufstelle übernehmen kann,
um Studierenden auf diese Weise die Kontaktaufnahme zu den Gastlehrstühlen zu erleichtern?
Zusätzlich gibt es neuerdings eine Ansprechpartnerin seitens der TU, die ebenfalls zur Kooperation
bereitsteht.
Beim Thema Netzwerken geht es darum, den Fokus des Werdeganges promovierender Physike-
rinnen und Physiker nicht allein in der Wissenschaft zu sehen. Daraus entstand die Idee, zukünftig
jährliche Vorstellungsrunden mit den Alumni zu organisieren, die von Ihrem Berufsalltag in der
Industrie berichten.

Anmerkung von Steven Becker: Es könnten beispielsweise externe Absolventinnen und
Absolventen oder Alumni zu Kurzvorträgen eingeladen werden, die an das Format eines
TED-Talks angelehnt sind.

1.10 Sonstiges

Kevin Schmidt bedankt sich bei Carl-Arne Thomann für die Organisation der Bachelorkolloquien. In
2021 wurden sieben Kolloquien abgehalten und eine Fortsetzung ist für 2022 geplant. Carl Arne
lässt durch Kevin mitteilen, dass er die Organisation der Bachelorkolloquien übernehmen wird.

Auch bei der Verabschiedung von Herrn Tolan hat PeP et al. im vergangenen Jahr in Form einer
kurzen Videosequenz während des Verabschiedungsvideos teilgenommen.

AbschließenddanktKevinSchmidt allenHelferinnenundHelfern, die auch imzweitenPandemiejahr
durch ihr Engagement bei PeP et al. einenwertvollen Beitrag dazu geleistet haben, die Studierenden
und Alumni der Physik zu unterstützen.

2 Kassenprüfung

Die Kassewurde am20.09.2021 von Florian Kruse und JulianWishahi geprüft. Florian berichtet, dass
für den Zeitraum vom 01.09.2020 bis zum 20.09.2021 keine Mängel festgestellt wurden. Alle Belege
und Kontoauszüge, welche eine bestimmungsgemäße Verwendung der Gelder verifizieren, sind im
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Original vorhanden. Buchungen des Vereins stimmenmit dem Saldo des Girokontos überein. Ferner
lobt Florian die sehr organisierte Kassenführung durch den Vorstandsposten Finanzen, vertreten
durch Lena Linhoff. Ein Blick auf das Verhältnis zwischen Einnahmen und Ausgaben bestätigt
allerdings den Trend der vergangenen Jahre: Die Einnahmen des Vereins steigen lediglich sehr
langsam an und Beiträge allein reichen nicht zur Finanzierung des Vereins im bisherigen Stil aus.
Die Situation muss daher zeitnah verbessert werden.

Empfehlung: Florian Kruse empfiehlt die Entlastung des Vorstandes.
Antrag: Henning Moldenhauer beantragt die Entlastung des Vorstands.
Abstimmung: 25 Teilnehmerinnen und Teilnehmer stimmen ab. 23 Teilnehmerinnen Entlas-

tung des
Vorstan-
des

und Teilnehmer stimmen für eine Entlastung des Vorstands, zwei Teilnehmerinnen und
Teilnehmer enthalten sich.

3 Satzungsänderung

Kevin Schmidtmacht den Vorschlag, die Satzung imBezug auf die §9 Abs. 3: Mitgliederversammlung
dahingehend zu ändern, dass die Mitgliederversammlung prinzipiell auch online durchgeführt
werden kann. Hintergrund des Vorschlags ist eine Sonderregelung während der gegenwärtigen
Pandemie, sodass sie im Geschäftsjahr 2020/2021 online durchgeführt werden darf. Kevin Schmidt
ließt den Vorschlag zur Satzungsänderung vor:

„Abweichend von §32 Absatz 1 Satz 1 des Bürgerlichen Gesetzbuchs (BGB) kann der Vorstand
nach seinem Ermessen beschließen und in der Einladung mitteilen, dass die Mitglieder an der
Mitgliederversammlung ohne Anwesenheit an einem Versammlungs- ort teilnehmen und ihre
Mitgliederrechte imWegeder elektronischenKommunikationausübenkönnenodermüssen (Online-
Mitgliederversammlung). Im Onlineverfahren werden die jeweils nur für die aktuelle Versammlung
gültigen Zugangsdatenmit ei- ner gesonderten Email unmittelbar vor der Versammlung, maximal
24 Stunden davor, bekannt gegeben. Die Mitglieder sind verpflichtet, die Zugangsdaten nicht an
Dritte weiter zu geben.“

Dieser Vorschlag ist noch mit einem Notar zu prüfen und kann daher nicht von der Mitglieder-
versammlung imWortlaut beschlossen werden. Eine andere Möglichkeit ist die Einführung eines
neuen Paragraphenmit ergänzender Ordnung, welche selbst nicht zur Satzung gehört. Innerhalb
dieser Ordnung können Details wie beispielsweise die Auswahl der Programme festgelegt werden,
Änderungen der Ordnungen bedürfen dann keiner Satzungsänderung undmüssen nicht durch die
Mitgliederversammlung beschlossen werden. Dieser Vorschlag ist allerdings aufwendiger in der
Einführung.

Anmerkung von Maximilian Nöthe: Die Satzung sollte gendergerecht formuliert werden.
Abstimmung: Es wird darüber abgestimmt, ob sich der Vorstandmit einem Notar in Ver- Sat-

zungsän-
derung

bindung setzen soll, um eine genaue Formulierung zur Satzungsänderung auszuarbeiten,
welche auf der Mitgliederversammlung beschlossen werden kann. 24 Teilnehmerinnen
und Teilnehmer stimmen für diesen Vorschlag, eine Person enthält sich.
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Kevin Schmidt stellt in Aussicht, dass eine außerordentliche Mitgliederversammlung zumBeschluss
einer explizit ausgearbeiteten Änderung einberufen werden wird.

4 Vorstandswahlen

4.1 Geschäftsführender Vorstand

Für den geschäftsführenden Vorstand stehen folgende Personen zur Wahl:

• 1. Vorsitz: Kevin Schmidt

• 2. Vorsitz: Karl Schiller

• Finanzreferent/in: Lena Linhoff

Abstimmung: Es gibt keine Gegenvorschläge. Der Vorstand wird wie vorgeschlagen ein- Neuwahl
des Vor-
standes

stimmig gewählt.

4.2 Projektbeauftragte

KevinSchmidt stellt die zubesetzendenPostenderKoordination,MitgliederverwaltungundRessour-
cenverwaltung und deren Tätigkeitsfelder vor. Florian Kruse verlässt die Mitgliederversammlung.
Es sind noch 24 Teilnehmerinnen und Teilnehmer anwesend.

Vorschlag Steven Becker: Der Vorschlag, die Vorstandsposten Mitgliederverwaltung und
Ressourcenverwaltung zusammenzulegen findet keine Zustimmung.
Anmerkung von Maximilian Nöthe: Zukünftig sollten digitale und analoge Ressourcen
voneinander getrennt werden.

Zur Wahl stehen damit für die Projektbeauftragten

• Koordination: Jan Herdieckerhoff

• Mitgliederverwaltung: Henning Moldenhauer

• Ressourcenverwaltung: Maximilian Nöthe

Es gibt keine weiteren Vorschläge.
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Abstimmung: Die Vorstandsposten Koordination, Mitgliederverwaltung und Ressourcen- Wahl
Koordi-
nation,
Mitglie-
derver-
waltung,
Ressour-
cenver-
waltung

verwaltung werden en bloc gewählt. 23 Teilnehmerinnen und Teilnehmer stimmen dafür,
es gibt eine Enthaltung.

Kevin Schmidt stellt die Positionen Begabtenförderung, Fortbildung und Toolbox vor und erläutert
die anfallenden Aufgabenbereiche. Kevin Heinicke verlässt die Mitgliederversammlung. Damit sind
noch 23 Teilnehmerinnen und Teilnehmer anwesend.

Die Wahl der genannten Positionen wird en bloc durchgeführt. Zur Wahl stehen:

• Begabtenförderung: Jonah Nitschke und Thorben Menne

• Fortbildung: Marie Schmitz

• Toolbox: Christian Beckmann

Gegenvorschläge gibt es keine.

Valentin Mischke verlässt die Mitgliederversammlung, damit sind noch 22 Teilnehmerinnen und
Teilnehmer anwesend.

Abstimmung: 21 Teilnehmerinnen und Teilnehmer stimmen dafür, es gibt eine Enthal- Wahl
Begab-
tenför-
derung,
Fortbil-
dung
und
Toolbox

tung.

Kevin Schmidt möchte Jonah Nitschke und Thorben Menne im Anschluss an die Mitgliederver-
sammlung fragen, ob sie ihre Wahl annehmen. Auf Nachfrage nehmen Marie Schmitz und Christian
Beckmann ihre Wahl an.

Nachtrag: Jonah Nitschke und Thorben Menne nehmen die Wahl an.

Als nächstes stellt Kevin Schmidt die Vorstandsposten Öffentlichkeitsarbeit , Alumniarbeit und
Sommerakademie und deren Tätigkeitsbereiche vor.

Zur Wahl stehen

• Öffentlichkeitsarbeit: Antonia Joelle Bock

• Alumniarbeit: Donna Maria Mattern und Alex Birnkraut

• Sommerakademie: Feline Heinzelmann

Weitere Vorschläge gibt es nicht. Die Wahl findet en bloc statt.
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Abstimmung: 20 Teilnehmerinnen und Teilnehmer stimmen dafür, es gibt zwei Enthal- Wahl
Öffent-
lichkeits-
arbeit,
Alumni-
arbeit
und
Sommer-
akade-
mie

tungen.

Als letztes zur Wahl stehen die Positionen der Kassenprüfer, des Lehramts und der Wirtschaft. Kevin
Schmidt erläutert kurt die zugehörigen Aufgabenfelder der Positionen. Zur Wahl stehen

• Kassenprüfer: Florian Kruse und Julian Wishahi

• Lehramt: Thomas Honermann

• Wirtschaft: Stefan Grisard

Gegenvorschläge gibt es keine. Es wird en bloc gewählt.

Abstimmung: 21 Teilnehmerinnen und Teilnehmer stimmen dafür, es gibt eine Enthal- Wahl
Kassen-
prüfer,
Lehramt
undWirt-
schaft

tung.

Kevin Schmidt kündigt an, die gewählten Kassenprüfer im Anschluss an die Mitgliederversammlung
zu fragen, ob sie die Wahl annehmen.

Nachtrag: Julian Wishahi und Florian Kruse nehmen die Wahl an.

5 Haushalt

Lena Linhoff stellt einenHaushalt für das kommendeGeschäftsjahr vor. Dieser sieht folgendePunkte
vor:

• Deutschlandstipendien: jährlich 5.400€, von der Mitgliederversammlung 2020 einmalig ge-
nehmigt

• Initiativstipendien: jährlich 2.500€, von der Mitgliederversammlung 2020 bis auf Widerruf
genehmigt

• Sommerakademie: jährlich 12.000€, von der Mitgliederversammlung 2018 bis auf Widerruf
genehmigt

• Absolventenfeier: jährlich 2.000€, von der Mitgliederversammlung 2016 bis auf Widerruf
genehmigt

• Workshops: jährlich 8.000€ von der MV 2018 bis auf Widerruf genehmigt
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• PhysiKon: einmalig 5.000€, von der Mitgliederversammlung 2019 bis auf Widerruf genehmigt

Gesamt sieht der Haushaltsvorschlag 2021/2022 Ausgaben in Höhe von 34.900€ vor. Lena Linhoff
schlägt vor, PeP Going Abroad bis auf Weiteres nicht mehr im Haushalt zu berücksichtigen. Alex
Birnkraut macht den Vorschlag, im Hinblick auf den gegenwärtigen Kassenstand das Budget nicht
vollkommen auszureizen und möchte eine Kürzung dei Beiträge diskutieren. Lena Linhoff weist
vorab an dieser Stelle darauf hin, dass es sich beim vorgestellten Haushaltsentwurf umObergrenzen
handelt und schlägt vor, im Hinblick auf nach der Pandemie steigende Kosten das Budget der
Sommerakademie zu erhöhenund imGegenzugdie Ausgaben für InitiativstipendienundWorkshops
zu kürzen.

Anregung Henning Moldenhauer: Die Anzahl der Deutschlandstipendien um eins reduzie-
ren und damit die Kosten auf 3.600€ beschränken. Weiter das Budget der Workshops um
3.000€ reduzieren und die Ausgaben für die Physikon um 2.000€ auf insgesamt 3.000€
korrigieren.
Anregung Kevin Schmidt: Auch das Budget für die Initiativstipendien kann um 1000€ redu-
ziert werden.
Anregung von Lena Linhoff : Das Budget der Deutschlandstipendien für das kommende
Geschäftsjahr lässt sich nicht ohne Weiteres ändern. Die Anzahl der Stipendien ist für den
kommenden Durchgang festgelegt.

Der geänderte Haushaltsvorschlag setzt sich wie folgt zusammen:

• Deutschlandstipendien: 3.600€, jährlich bis auf Widerruf

• Initiativstipendien: 1.500€, jährlich bis auf Widerruf

• Sommerakademie: 12.000€, jährlich bis auf Widerruf

• Absolventenfeier: 2.000€, jährlich bis auf Widerruf

• Workshops: 5.000€, jährlich bis auf Widerruf

• PhysiKon: 3.000€, jährlich bis auf Widerruf

Der Haushaltsvorschlag umfasst ein Budget von 27.100€.

Abstimmung:Eswirdenbloc abgestimmt, die FestlegungdesBudgets gilt bis aufWiderruf. Haushalt
2021/202219 Teilnehmerinnen und Teilnehmer stimmen dafür, eine Person stimmt dagegen und es

gibt zwei Enthaltungen.
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6 Verschiedenes

Kevin Schmidt fragt die Teilnehmerinnen und Teilnehmer, ob es noch Themen zu besprechen gibt.
Es gibt keine Vorschläge.

7 Abschluss

Kevin Schmidt schließt die Mitgliederversammlung um 20:23 Uhr.

Kevin Schmidt
1. Vorsitzende

Thomas Honermann
Protokoll
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